



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Une délégation du Patriarcat de Moscou a pris part aux célébrations d'intronisation du nouveau primat de l'Église érythréenne



Service de communication du DREE, 29.01.2025. L'intronisation du nouveau patriarche de l'Église d'Érythrée a eu lieu le 26 janvier à Asmara, capitale du pays. Abuna Basile a été élu sixième primat de cette Église le 9 décembre 2024.

Les membres du Saint-Synode de l'Église érythréenne et les hiérarques d'autres Églises orientales antéchalcedoniennes – copte, syriaque, arménienne et malankare – ont pris part au rite d'intronisation, célébré à la cathédrale de la Mère-de-Dieu d'Asmara, « Enda Mariam ». Des délégations de plusieurs Églises chrétiennes et d'organisations interchrétiennes, le président érythréen Isaias Afwerki, les membres du gouvernement et des représentants du corps diplomatique assistaient à la cérémonie.

A l'invitation du Saint-Synode de l'Église érythréenne et avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, une délégation de l'Église orthodoxe russe s'est rendue à Asmara. Elle se composait du métropolite Isidore de Smolensk et de Dorogobouj, du hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE chargé des relations interchrétiennes, du prêtre Lev Garine, clerc de la métropole de Smolensk.

Le métropolite Isidore a lu le message de félicitations de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies et remis au nouveau primat de l'Église érythréenne une crosse épiscopale en cadeau au nom du primat de l'Église orthodoxe russe. Il lui a aussi transmis le message de félicitations du métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Une réception a suivi le rite d'intronisation et la Liturgie célébrés par le nouveau primat et les hiérarques des Églises orientales. La délégation du Patriarcat de Moscou y était invitée.

Le soir du même jour, ses membres ont visité le monastère Sainte-Damienne-l'Égyptienne, située à Asmara, où ils ont été chaleureusement accueillis par l'higoumène et la communauté des moniales.

Le 27 janvier, la délégation russe a pris part à la rencontre avec les membres du Saint-Synode de l'Église érythréenne. Le métropolite Isidore a remis à son nouveau primat une copie de l'icône de la Vierge de Smolensk, de type Hodiguitria, soulignant l'importance des relations fraternelles anciennes entre les peuples de Russie et d'Érythrée, basées sur des valeurs spirituelles proches et la foi en Christ.

Le même jour, la délégation de l'Église orthodoxe russe a été reçue par le président érythréen Isaias Afwerki à sa résidence située près d'Asmara.

Pendant son séjour dans la capitale, la délégation russe s'est aussi rendue à l'ambassade de Russie, qui a largement contribué à l'organisation de cette visite.

L'Église érythréenne est l'une des six Églises orientales de tradition antéchalcedonienne. Elle a reçu l'autocéphalie en 1998. Aujourd'hui, plus de trois millions de personnes s'identifient comme fidèles de cette communauté, soit environ la moitié des habitants du pays et près d'un million d'Érythréens vivant à l'étranger, principalement en Amérique du Nord et en Europe occidentale.

Le patriarche Abuna Basile est né en 1954 sur le territoire de l'actuelle Érythrée. Il est devenu moine dès sa jeunesse, avant d'être ordonné hiérodiacre, puis, peu après hiéromoine. Il a été consacré

évêque en 2005. En 2021, il a été élevé au rang d'archevêque. Avant son élection au siège primatial, il était chancelier de l'Église érythréenne.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92827/>